

## Koramil 16/ Srumbung Melaksanakan Upacara Pencanangan Bambu Runcing Pejuang Veteran

Rony - [MAGELANG.KLIKPUBLIK.COM](http://MAGELANG.KLIKPUBLIK.COM)

Sep 29, 2023 - 15:53



*Danramil 16/ Srumbung Kapten Arm Imam Ari Setyawan Bertindak Sebagai Inspektur Upacara Pencanangan Bambu Runcing Pejuang Veteran di Wilayah Kecamatan Srumbung Kabupaten Magelang*

MAGELANG- Alm Sungahadi, salah satu pejuang Veteran anggota LVRI Srumbung diberikan penghormatan Pencanangan Bambu Runcing.



Mengingat beliau merupakan salah satu pejuang Veteran, maka almarhum berhak diberikan Bambu Runcing.

Hadir pada kegiatan Upacara Pencanangan Bambu Runcing tersebut antara lain anggota Koramil 16/Srumbung, Ketua Legiun Veteran Republik Indonesia, wilayah Kecamatan Srumbung magelang, Mayor (Purn) Sukarjo, Ketua Pepabri Kecamatan Srumbung Mayor (Purn) Sukenang, Anggota Legiun Veteran Ranting Srumbung, Anggota Pepabri Srumbung, Perangkat Desa setempat dan warga sekitar, Jum'at (29/09).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara tersebut Kapten Arm Imam Ari Setyawan. Dalam amanatnya, beliau mengatakan bahwa almarhum pada saat itu merupakan salah satu pelaku sejarah dan sekaligus ikut terjun langsung dalam operasi Serangan Umum 1 Maret 1949 bersama Letkol Soeharto, sehingga sampai wafatnya saat ini, kita sebagai generasi penerus, sudah barang tentu wajib menghormati dan menghargai atas jasa yang telah dilakukan almarhum mulai saat berjuang hingga kedepan." terang Danramil 16/Srumbung.





Kesempatan yang sama, Danramil 16/Srumbung, Kapten Arm Imam Ari Setyawan yang saat itu sebagai Inspektur Upacara mengatakan, bahwa di wilayah kita perlu mengingat serta menghormati betapa berat perjuangan almarhum kala itu, maka sudah sepantasnya Upacara Penganangan Bambu Runcing almarhum, sebagai tanda bahwa almarhum merupakan salah satu pejuang dan putra terbaik yang ada di Srumbung yang patut kita hormati dan hormati atas jasa-jasanya.

Selaku tuan rumah dan sekaligus pemangku wilayah Srumbung, Kapten Arm Imam Ari Setyawan mengucapkan, "Terima kasih banyak kepada semua pihak yang telah membantu segalanya kepada keluarga almarhum dan warga masyarakat yang hadir pada upacara penganangan bambu runcing saat ini."pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl